



¿Cuándo se sabrá si se disminuirá la jornada laboral a 40 horas?

Los trabajadores mexicanos son de los que mayor carga laboral acumulan a nivel internacional y, lo peor del caso, es que este excedente no se traduce en mayor productividad, sino todo lo contrario. Con la propuesta presentada en el Congreso de la Unión se busca que los trabajadores del sector formal laboren solamente 40 horas a la semana en lugar de las 48 horas que en la actualidad componen su jornada laboral.

<https://noticiaschihuahua.mx/2023/06/24/cuando-se-sabra-si-se-disminuira-la-jornada-laboral-a-40-horas/>